



**19 Pièces**

**436 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3592**

**1 920 000 €**

**Bordeaux**

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cadre exceptionnellement calme pour cette superbe maison de style Chartreuse. Chargée d'histoire et de caractère, cette propriété de 12 chambres, autrefois un moulin à eau, est aujourd'hui une résidence somptueuse, rénovée avec soin et élégance. La propriété comprend une résidence principale, trois maisons d'hôtes indépendantes, deux chambres d'hôtes séparées et une salle de séminaire, totalisant une surface habitable de 436 m<sup>2</sup>. Chaque espace a été rénové avec une attention minutieuse aux détails et des matériaux de haute qualité. Le jardin paysager est magnifique, débordant de charme et ...

Extraordinary calm setting for this superb Chartreuse-style home. Filled with heaps of character, the 12-bedroom property was once-upon-a-time a water mill and today offers a lovely home that has been renovated with care and flair throughout. The property consists of a principle residence, three self-contained guest houses, two separate guest rooms, and a seminar room, giving a combined living surface of 436m<sup>2</sup>. Each dwelling has top quality renovation, with quality precisions to detail in each space. The landscaped garden is gorgeous and boasts of extensive charm and authenticity. ...

## **BORDEAUX & BEYOND**

19 Rue Guadet - 33270 BOULIAC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

